

# Perkokoh Sinergitas TNI-Polri Diwilayah Kabupaten HSS, Laksanakan Olahraga Bersama

**Maskuri - HSS.INDONESIASATU.CO.ID**

Oct 24, 2023 - 10:43



*Perkokoh Sinergitas TNI-Polri Diwilayah Kabupaten HSS, Laksanakan Olahraga Bersama*

KANDANGAN – Perkokoh Sinergitas Komando Distrik Militer (Kodim) 1003/Hulu Sungai Selatan (HSS) bersama Polres HSS terus bangun sinergitas dengan melakukan olah raga bersama yang diawali dengan apel pengecekan di Alun

Laun Kabupaten HSS Kelurahan Kandangan Kota yang selanjutnya dilaksanakan jalan santai menuju Mapolres HSS Jl. Sudirman Desa Hamalau dan dilaksanakan senam bersama. Selasa (24/10/23)

Kegiatan olahraga bersama tersebut langsung dipimpin Dandim 1003/HSS Letkol Inf Bayu. O. S. bersama Kapolres HSS AKBP Leo Martin Pasaribu dan ikuti seluruh personel TNI-Polri yang ada diwilayah Kabupaten HSS



Dalam konferensinya Dandim 1003/HSS mengatakan bahwa kegiatan olah raga bersama ini merupakan salah satu Upaya untuk memperkokoh sinergitas, diharapkan dengan saling mengenal layaknya saudara akan bisa membantu dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab masing masing dilapangan dalam membantu pemerintah daerah menciptakan siatauasi kemanan, ketertiban masyarakat, terangnya

"Sinergitas TNI-Polri yang sudah terjalin sangat baik ini harus terus dipertahankan sehingga semakin solid dan kuat dalam koordinasi, komunikasi dan kolaborasi TNI-Polri yang merupakan garda terdepan dalam menjaga keutuhan dan pertahanan negara, kususnya dalam mewujudkan kesejahteraan Masyarakat HSS", ucap Dandim

Sementara itu Senada dengan Dandim Kapolres juga menekankan kepada seluruh peronil baik TNI maupun Polres harus bisa menjaga dan meningkatkan hubungan silaturahmi dengan baik sehingga Sinergitas bisa terwujud tidak hanya sebagai simbul saja, tuturnya

"Meskipun kita berada di institusi yang berbeda namun kita mempunyai visi yang sama, untuk mewujudkan kesejahteraan Masyarakat yang berpedoman dengan Pancasila dan Undang Undang 45" tegas Kapolres

Semoga hubungan silaturahmi yang sudah berjalan dengan baik ini akan terus bisa terjaga selamanya sehingga TNI-Polri bisa lebih bersinergi dalam

mendukung tugas pokok masing-masing. TNI dan Polri harus terus memperkuat sinerginya agar bangsa ini semakin kokoh .(pendim1003).